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Ciudad Real 

El portavoz del GP en la Diputación David Marín, critica al 
equipo de Gobierno por “un nuevo intento de engañar a la opinión 
pública” y por “ningunear” a dos alcaldes del Partido Popular 
 
Los ediles son de los municipios de Fuente el Fresno y Los Cortijos 
 
El alcalde de Fuente el Fresno, Teodoro Santos, ha explicado que el vicepresidente de Infraestructuras, José Luís 
Cabezas, apareció en varios medios de comunicación provinciales acompañado por los ex alcaldes socialistas de 
ambos municipios anunciando la reanudación de las obras de la carretera de Fuente el Fresno a Los Cortijos. Denuncia 
Santos que los dos ex alcaldes aparecen como concejales de obras de sus respectivos ayuntamientos, algo 
incomprensible dado que son sólo portavoces de sus grupos en la oposición. Ha recordado que tanto él como el 
alcalde de Los Cortijos se han reunido en varias ocasiones con los técnicos de la Diputación, con la empresa 
adjudicataria y visitaron las obras cuando se comenzaron a ejecutar hace un año y al poco tiempo de iniciar los 
trabajos de reparación de la carretera, la empresa anunció que no iba a terminar la obra por falta de recursos. 
Finalmente y antes de que se lo notificaran formalmente, José Luís Cabezas anuncia el inicio de las obras, a lo que se 
pregunta “cómo es posible que se interesen ahora por unos trabajos que llevan seis meses paralizados y, peor aún, 
que se atribuyan cargos que no les corresponden”. Marín ha recordado que ellos han preguntado en comisión y en 
Pleno en varias ocasiones por estas obras y ha denunciado que a esta empresa no se le ha exigido el cumplimiento de 
los plazos establecidos, como sí ha ocurrido con unos trabajos similares realizados en otros municipios. 
 

 

 
Teodoro Santos y David Marín 
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Ciudad Real 

La alcaldesa Rosa Romero, asegura que la deuda de la Junta 
con el Ayuntamiento es de los años 2009 y 2010, durante el 
Gobierno de Barreda 
 
 
 
 
Romero desmiente de esta manera las declaraciones de los 
responsables socialistas y critica  “que ahora quieren lavar la 
imagen de la nefasta herencia recibida, porque malo es lo que 
hicieron, pero peor es lo que están haciendo ahora que es justificar 
y tapar la verdad”. La Primer Edil ha reconocido que “la situación 
económica del país es muy mala”, ha dicho, “pero las medidas que 
se están adoptando son las correctas para ayudar a las empresas y 
autónomos, crear empleo y salid de la crisis”. 

 

                                                                                                                                                        Rosa Romero 
 
 
 

Madrid 

El delegado provincial de la JCCM Antonio Lucas-Torres: 
“Los vinos de Castilla-La Mancha están viviendo uno de sus 
mejores momentos” 
 
Durante la entrega de los Premios Solidarios “Jóvenes DO La Mancha 2012” 
 

 
                         Antonio Lucas-Torres  
 
 
 
 

Lucas-Torres se ha mostrado convencido de que “apostar 
por la calidad es, sin duda, lo que nos llevará a competir 
con buen posicionamiento en los mercados exteriores”. En 
este sentido, el delegado de la Junta de Comunidades en 
Ciudad Real, ha apuntado la necesidad de que las 
“administraciones hagan una apuesta decidida y firme de 
apoyo al sector” y ha puesto como ejemplo los programas 
de promoción para los vinos de la región que el Gobierno 
regional está impulsando en terceros países, en especial en 
EEUU y China. “La reestructuración y la reconversión del 
viñedo son los mejores planes de empleo que pueden 
existir en Castilla-La Mancha”. De esta forma ha valorado 
el plan que anunció el Gobierno regional recientemente, 
para el que se han destinado 90 millones de euros.  

 

 
 



 

Membrilla 

El PP elige a Manuel Borja como nuevo presidente local 
 
La presidenta saliente, Paz Pardilla, hizo un balance de los últimos seis años y aplaudió la “valentía” de la nueva junta 
“que se atreve a dar un paso al frente a pesar de los momentos difíciles que estamos viviendo”. El nuevo presidente, 
tras ser elegido por unanimidad, destacó el gran difícil camino que ha recorrido el PP para llegar a la Alcaldía de 
Membrilla por primera vez y explicó las enormes dificultades a las que han tenido que enfrentarse por culpa de la 
nefasta gestión realizada por el PSOE. Borja destacó que para el PP “lo más importante son los vecinos, de un signo 
político o de otro” y apuntó que “nuestro programa electoral para las próximas elecciones es nuestro trabajo diario”. 
La senadora Carmen Fúnez también intervino para destacar la importancia de los congresos locales e insistió en la 
transparencia como eje fundamental de las políticas del PP.  La diputada nacional Rosa Romero destacó la entrega y el 
gran trabajo realizado por la junta saliente y mandó un mensaje de ánimo a los muchos afiliados y simpatizantes que 
participaron en el Congreso. “El Partido Popular tiene programa, tiene líderes y tiene clara la hoja de ruta para salir de 
la crisis”. El presidente provincial, Carlos Cotillas, clausuró el acto animando a la nueva junta a seguir luchando a pesar 
de los difíciles momentos que vivimos y recordándoles que los políticos “somos, ante todo, servidores públicos”. 
Cotillas animó a los asistentes a confiar en las políticas de Rajoy y Cospedal y destacó que el PP “es el partido que está 
diciendo la verdad a la gente, y esa es nuestra mayor fuerza”. 

 

 
Romero, Marín, Cotillas y Fúnez con Manuel Borja y su nueva Junta Local 

 
 

 
Manuel Borja 


